

Polres Sukabumi Laksanakan Penanaman Jagung Serentak Dukung Swasembada Pangan Tahun 2025

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Jan 21, 2025 - 20:50



Polres Sukabumi Laksanakan Penanaman Jagung Serentak Dukung Swasembada Pangan Tahun 2025

Sukabumi - Dalam rangka mendukung program swasembada pangan nasional tahun 2025, Polres Sukabumi turut serta dalam kegiatan Penanaman Jagung Serentak Satu Juta Hektar yang diselenggarakan secara nasional pada hari ini. Kegiatan tersebut berlangsung di Perkebunan PT. Surya Nusa Nadicipta, Desa

Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, dengan dihadiri berbagai unsur pimpinan daerah dan tokoh masyarakat.(21/01/2025)

"Kegiatan ini sejalan dengan program ketahanan pangan yang menjadi salah satu prioritas nasional. Kami di Polres Sukabumi mendukung penuh langkah ini dengan memastikan kelancaran pelaksanaannya di lapangan serta berkolaborasi dengan berbagai pihak terkait," ujar AKBP Samian di sela kegiatan penanaman.

Kegiatan ini diawali dengan sambutan secara virtual oleh Menteri Pertanian RI, Dr. Ir. H. Andi Amran Sulaiman, M.P., dan Irwasum Polri, Komjen Pol. Prof. Dr. Dedi Prasetyo, S.H., M.Hum., M.Si., M.M. Dalam sambutannya, Irwasum Polri menekankan pentingnya partisipasi aktif jajaran Polda dan Polres dalam program ini, termasuk mendukung kelompok tani melalui fasilitasi bantuan pertanian dan pengelolaan lahan produktif.

Selain Kapolres Sukabumi, kegiatan ini juga dihadiri oleh Wakil Bupati Sukabumi, Dr. H. Iyos Somantri, M.Si., Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi, Budi Azhar Muthawali, S.IP., dan sejumlah kepala dinas serta pejabat Forkopimda lainnya.

Penanaman bibit jagung secara simbolis dilakukan di lahan PT. Surya Nusa Nadicipta sebagai tanda dimulainya kegiatan penanaman serentak. Kapolres Sukabumi menambahkan bahwa program ini juga mendukung kebijakan pemerintah pusat dalam memberdayakan lahan produktif untuk meningkatkan ekonomi masyarakat setempat.

"Kami berharap program ini tidak hanya membantu swasembada pangan, tetapi juga mampu meningkatkan kesejahteraan petani lokal di Kabupaten Sukabumi," tambahnya.

Polres Sukabumi bersama pemerintah daerah berkomitmen untuk terus memantau dan mendukung keberlanjutan program ini demi terwujudnya ketahanan pangan yang kuat di Indonesia.

Penanaman Jagung oleh Polres Sukabumi merupakan bagian program penanaman 1 juta hektar yang dicanangkan oleh Polri.